
ADAC Vorschlag zur Kfz-Steuer ..... naja
Beitrag von „MTK Panzer“ vom 2. März 2007 um 15:11

Hallo Heinz,

wie FrankS schon anmerkte, hätte man in den letzten Jahrzehnten mehr in Akkus investiert, gäb
es diese Problematik nicht.

Und wie du selber bemerkt hast, Audi vertritt das, was gerade oportun ist.

Ob die großen Akku Hersteller ihre Fertigungsprobleme in den Griff bekommen, wird man
sehen. Aber davon ist auszugehen.

Recycling sehe ich aber als größeres Problem an, als du es tust. Solange die Chinesen, Inder
und andere Asiatische Staaten darum nicht kümmern, wird es nichts mit dem Klimawandel zum
Guten. Vorreiter können wir sein, doch wird der gesamte Prozess noch länger dauern.

Ob wir das mit höheren Steuern ( um zum Ausgangsthema zurück zu kommen ) beeinflussen
können?
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